

Jeudi 3 octobre 2024 à Laval - Vente Osarus Trot

Après les ventes de yearlings à Deauville, puis récemment à Caen, c'est au tour d'Osarus de proposer une vente de trotteurs, ce jeudi 3 octobre sur l'hippodrome de Laval.

[J'en profite >](#)

Par Christophe Meyer | Publié le 01/10/2024 à 11:47



Franck BEZIER Directeur Commercial Trot OSARUS

© SCOOPDYGA - DESBRIEL VALENTIN



PARISTURF



Pour la quatrième année d'affilée, Osarus Trot organise ce jeudi 3 octobre, sur l'hippodrome de Laval, la vente de 127 chevaux ([voir le catalogue](#)). "C'est désormais un événement très attendu dans la région et nous souhaitons le pérenniser" confie Franck Bezier (photo), directeur commercial au trot chez Osarus. Cette vente vise principalement des chevaux à l'entraînement, même s'il y aura 25 yearlings et quelques poulinières accompagnées de leur foal. Vendu lors de la première édition, **Jelyson**, vainqueur du Prix d'Essai (Gr. I), passera de nouveau sur le ring ce jeudi. La vente débutera à 13h, alors que dès le matin, un salon réunissant des entreprises locales, en rapport avec le cheval (matériel, alimentation, assureurs etc.), se déroulera dans le hall de l'hippodrome."

PUBLICITE

Ad

[Préparer mon ticket](#)